

Técnicos de la Red de Bancos de Leche Humana estuvieron en República Dominicana concluyendo el proyecto de cooperación técnica



Del 07 al 10 de agosto de 2012, los técnicos de la Red de Bancos de Leche Humana (rBLH), Dra. Danielle A. da Silva (IFF/FIOCRUZ), Ms. Jonas Borges (IFF/FIOCRUZ) y Celina Lira (BLH IMIPE/Pernambuco) estuvieron en Santo Domingo, República Dominicana para dar continuidad al proyecto de cooperación técnica “Apoyo para Implementación de Banco de Leche Humana en República Dominicana”. Esta misión, patrocinada por la Agencia Brasileña de Cooperación (ABC/MRE), tuvo el objetivo de implantar el Sistema de Información para Bancos de Leche Humana y concluir el proyecto de cooperación entre los países, mediante su monitoreamiento y evaluación.

Primeramente fue realizado el Curso de Gestión e Información en Bancos de Leche Humana en el cual estuvieron presentes, además del equipo del BLH del Hospital Maternidad Nuestra Señora de Altavista que ya está en funcionamiento, profesionales del Hospital Central de Las Fuerzas Armadas de Santo Domingo y representantes de la Comisión Nacional de Lactancia Materna y del Área de Salud de los Niños y Adolescentes. La apertura del curso contó con la presencia del Dr. Juan Cid Troncoso, Director de la Maternidad Nuestra Señora de la Altavista, Sr. Inocencio García, Director General de la Cooperación Bilateral, Dra. Clavel Sánchez, coordinadora de la Comisión Nacional de Lactancia Materna de Rep. Dominicana y la Dra. Martha Josefina Nina, Coordinadora del Programa Nacional de Lactancia Materna. Todos

resaltaron la importancia de los BLHs en la República Dominicana no solamente como un centro de recolección y distribución de leche humana de calidad certificada, sino también como una herramienta de apoyo y promoción a la lactancia materna. El curso de Gestión e Información tuvo como objetivo contribuir para la mejoría del desempeño de los bancos de leche humana como servicios de salud a favor de la neonatología a través de la formación teórico práctico en el manejo de los datos e informaciones generadas en la rutina de los mismos.



También, fue realizada una visita al BLH del Hospital Maternidad Nuestra Señora de Altagracia, reunión con representantes del Ministerio de Salud Pública y Representantes del Comité de Lactancia Materna del Ministerio. La evaluación final del proyecto destaca que el convenio fue una experiencia bien sucedida para los dos países.